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很多人进入期货市场，是看中了期货的保证金制度，妄图通过期货市场的高杠杆作
用以较少的资金博取高额利润。

其实这是一种极其错误的交易理念。这种理念直接导致很多投资者贸然进入期市、
频繁操作。

期货市场是一个富者更富、贫者更贫的行业，因为交易的最终仍然归咎为人性的较
量。期货说到底就是心态的较量，仓位是胜负的根本！

只有轻仓才没有压力，也只有轻仓才能保证完全按照交易系统操作而不至于使技术
操作变形，同时轻仓也能够使你的资金经得起行情的剧烈震荡，不至于在看对行情
的情况下被清洗出局，从而抓住大的趋势行情。

抓大趋势是大多数投资者在期货市场赚钱的基础。谁都知道期货投资看对行情是比
较容易的，但很多人虽然看对行情走势，却由于资金太小，仓位过重，经不起行情
的剧烈震荡亏损出局。

因此我们不但要看准大势，还要经得住庄家的折腾，只有做到这一点才有可能赚钱
，那些偶尔赚一把的人，或迟或早是要赔进去的。

金融投资行业是心态至上的行业，交易心态在投资中占有极其重要的作用。

资金越大的投资者往往因为不急于赚钱，因此仓位不重。同时因为资金大，所以能
够经得起行情的剧烈波动，而资金小的投资者由于资金有限，心理承受能力薄弱，
经不起行情的剧烈波动，反而不能赚到钱。这是一种投资的辩证法。

很多人用4000元做豆粕，6000元做白糖，10000多元做橡胶。根本不用看我们都
可以知道他们的投资结果如何。

期货交易有一条天规：就是尽量丝每一次的亏损控制在总资金的3%以内。

一般的波段交易系统，成功率大多在30%左右，它的盈亏在于以不断的小额亏损来
测试和捕捉大行情。

但即使轻仓操作，一年下来也有丰厚的收益。如果仓位过重，则会在中间的连续止
损中暴仓。这正应了那句老话：欲速则不达。

而且如果我们的交易资金太少，例如只能做1手，那么在上涨时你就无法加仓，下
跌时无法减仓，这样大大限制了我们的获利潜力。
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做期货的最高境界就是心无挂碍，这样才能感受到市场的脉络，赚钱和止损如呼吸
一样自然。

而只有资金雄厚且交易仓位不重，才能心无挂碍地有良好的心态来抵御市场的震荡
，才能感受到市场的脉搏。

大多数人做期货不是被市场消灭，而是因为不懂得资金的管理艺术，被自己的无知
消灭的。

那么我们如何利用期货的高杠杆获取暴利？如何用相对小的资金获取较大的利润呢
？这在前面的文章《期货交易，赚大钱的秘密是什么？》中进行了详细的讲解。
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